



<b>News Title :</b> Ini 7 Langkah Optimalisasi Ekosistem Aset Kripto di RI	
<b>Media Name :</b> Okezone.com	<b>Journalist :</b> Saskia Adelina Ananda
<b>Publish Date :</b> 25 May 2024	<b>Tonality :</b> Positive
<b>News Page :</b>	<b>News Value :</b> 3,000,000
<b>Resources :</b> Oscar Darmawan (CEO Indodax)	<b>Ads Value :</b> 1,000,000
<b>Section/Rubrication :</b> Economy	<b>Topic :</b> Ekosistem Kripto

HOME // ECONOMY // SMART MONEY

## Ini 7 Langkah Optimalisasi Ekosistem Aset Kripto di RI

Saskia Adelina Ananda, Okezone · Sabtu 25 Mei 2024 18:26 WIB



A A A

**JAKARTA** - Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) mengawal optimalisasi ekosistem aset kripto yang akan memberikan kenyamanan dan keamanan bagi masyarakat dalam bertransaksi.

Ada tujuh langkah mitigasi yang dilakukan oleh Bappebti di antaranya, penerapan regulasi atau kebijakan yang sesuai dengan ketentuan, penyelesaian proses OPFAK menjadi PFAK, pengembangan produk kripto, kontribusi perdagangan aset kripto terhadap penerimaan negara, penguatan kolaborasi dengan pemangku kepentingan terkait, penerapan prinsip Know Your Customers (KYC) dan inklusi dan literasi aset kripto.

### BACA JUGA:



Terungkap Fakta, Investor Kripto di Indonesia Berumur 35 Tahun ke Bawah

"Betapa pentingnya kerjasama antara platform perdagangan aset kripto dengan Bappebti untuk menciptakan lingkungan perdagangan yang aman, terpercaya, dan berkelanjutan," kata CEO Indodax Oscar Darmawan dalam keterangannya, Jakarta, Sabtu (25/5/2024).

### BACA JUGA:



Transaksi Kripto di RI Tembus Rp158,8 Triliun, Pasar Masih Menjanjikan

Pihaknya akan selalu mematuhi regulasi yang ada dan bekerja sama dengan Bappebti untuk menciptakan lingkungan perdagangan yang aman dan terpercaya.

Lihat juga: [Mang Ojak Diomelin Penumpang Gara-Gara Ini](#)

Follow Berita Okezone di [Google News](#)

Dapatkan berita up to date dengan semua berita terkini dari Okezone hanya dengan satu akun di ORION, daftar sekarang dengan [klik disini](#) dan nantikan kejutan menarik lainnya

Dengan inisiatif ini, diharapkan industri aset kripto di Indonesia dapat tumbuh dengan sehat dan memberikan kontribusi positif bagi perekonomian nasional.

“Kami percaya bahwa dengan adanya kerjasama yang erat antara Bappebti dan stakeholder lainnya, kita dapat menciptakan ekosistem yang ramah terhadap inovasi dan teknologi baru, yang pada akhirnya akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat Indonesia secara keseluruhan,” ujarnya.